



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B-1701</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Au col de Villefranche, situé dans un secteur résidentiel, au rez-de-jardin d'une villa indépendante, appartement rénové avec de très belles prestations de standing, belle vue dégagée sur la mer au calme absolu, proche des commodités et école. L'appartement se compose d'un séjour donnant sur une terrasse jardin ensoleillée d'environ 100m<sup>2</sup>, d'une cuisine équipée, de deux chambres et deux salles d'eau. Place de parking privative

*Col de Villefranche, located in a residential area, on the garden level of an independent villa, renovated apartment with very good quality services, beautiful open view of the sea in absolute calm, close to amenities and school. The apartment consists of a living room opening onto a sunny garden terrace of approximately 100m<sup>2</sup>, an equipped kitchen, two bedrooms and two bathrooms. Private parking space*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER**

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

